



河小だより



四日市市立河原田小学校
学校通信 第19号
令和5年 9月 1日(金)
文責 校長 鳥居 純樹

夏休み期間中はとても暑く、運動場で子どもたちの姿をあまり見ることが少なかったように感じました。「地球温暖化」が進行し「地球沸騰化」ともいわれ、40℃近い気温を記録し、外に出るだけでばててしまう日が多くありました。

今まで以上に過酷な夏季休業期間中でしたが、子どもたちは元気に登校してくれたことを職員一同、うれしく感じています。二学期は運動会や自然教室、修学旅行、社会見学など各学年たくさんの行事が計画されています。一人一人が行事を楽しむとともに自分の最大限の力を出し切って悔いのないものにしてほしいと思います。みんなで二学期も元気にがんばりましょう。

二学期始業式

二学期が始まり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。二学期は長く行事だけでなく、たくさんのことを身につける期間となります。そこで子どもたちに私から以下の話をしました。

4つのCを大切にしましょう。

①Challenge (チャレンジ)

二学期はたくさんのことを学習します。新しいことや苦手だと感じていることにすすんでチャレンジして成長していきましょう。新しいことや苦手なことをすることは勇気がいります。チャレンジしないと新しい自分は生まれません。無理だと思っていたら、自分の可能性がなくなってしまいます。失敗してもまたやり直せば大丈夫！自分で目標を決めて高い目標に向かってチャレンジする二学期にしてください。

②Change (チェンジ)

友達や学習など、いやだと思っても見方を変えると楽しいものにかわってきます。物事を一つの見方だけで見ないで、違った見方で見ることによって新しい関係性も生まれてくると思います。自分の気持ちの持ち方を変えることで、周りの景色がいつもと違うように見えてきます。

③Control (コントロール)

一学期「黙掃・黙働」に取り組みました。二学期も引き続き取り組みます。「黙掃・黙働」は掃除をすることに集中することで、学校をきれいにしてもらいたいと願って取り組んでいます。一生懸命がんばってくれている人もいますが、掃除時間に遅れたり、分担された場所から友達のところにいたりして集中できていない人もいます。自分の心をコントロールすることは難しいことです。掃除だけでなく、学習中も何をすべきか自分で考えて行動をコントロールできる人になってほしいと思います。

④Communication (コミュニケーション)

皆さんはそれぞれの思いや考えをもっていると思います。周りの人は違う考え方をしている人もいます。それぞれの思いを出し合って、そして聴き合って互いにいい考えやいい行動をみんなで作りにできるように周りの人とのコミュニケーションを大切にしてほしいと思います。

4つのCをみんなが大切にすることで、二学期の活動もみんなが大きく成長するとともに周りの仲間も成長できる河原田小学校になることを願っています。

河原田っ子学習会

今年度コミュニティスクール運営協議会での協議を経て、学校づくりビジョン【重点1】「確かな学力の定着」に向けて、夏季休業中に全児童を対象に「河原田っ子学習会」を開催しました。夏休みのはじめの3日間（7月24日～26日）は夏休みの宿題を一生懸命して仕上げってしまう子どもたくさんいました。ご家庭での課題を持ってきていただいたり、応募作品に取り組んだりしていました。それぞれ自分のやるべきことを一生懸命集中して取り組んでいる姿は、素晴らしいかと思えます。5日間でのべ約450名の参加者があり、2時間の学習時間でそれぞれの課題に応じた学習に取り組むことができました。

二学期以降も日々の授業の充実はもちろん、子どもたち一人一人に応じた支援や指導を保護者の皆さまと考えながら子どもたちの学力を定着させていきたいと思えます。

お忙しい中、送迎をしていただいた保護者の皆さま、ご協力ありがとうございました。

夏休み作品展について

夏休み期間中に子どもたちが一生懸命取り組んだ作品展を9月5日（火）～7日（木）の期間、体育館に展示します。お忙しいとは思いますが、子どもたちのがんばりをご覧くださいとともに、子どもたちの自由研究や自主勉強（プラスワン）の参考にさせていただく機会としてください。

【夏休み作品展】

◎期間 9月5日（火）～7日（木）

◎保護者鑑賞時間 9/5（火）・6（水）・・・13:00～16:00 7日（木）・・・9:00～12:00

※スリッパを持参してください。

※受付にて鑑賞者の記名をお願いします。

※体育館は換気をしています、暑いことが予想されますので、水分補給などができるよう熱中症対策をしてご来校ください。

※駐車場は職員駐車場をご利用ください。ただし、木曜日は授業中なので、たくさんの車が停まっています。自転車や徒歩での来校にご協力ください。近くの店舗等への駐車はくれぐれもおやめください。

環境整備作業、ありがとうございました

8月19日（土）PTA環境整備作業に多数、ご参加いただきありがとうございました。今年度は異常な暑さのため、夏季休業中での除草作業もなかなか進まない状況でした。

PTA環境整備作業では、たくさんの保護者の皆さまが参加していただくことで、短時間で学校の草をきれいにすることができました。

子どもたちもきれいになった運動場で、運動会に向けて練習をがんばってくれることと期待しています。またきれいな環境になることで、子どもたちもきれいな環境を守っていこうという意欲にもつながります。お忙しい中、環境整備作業にご参加いただき、ありがとうございました。また当日参加できなかった方も後日一生懸命除草作業に取り組んでいただいたこと、感謝申し上げます。

